



RINGKASAN

STEFANI VALERIAN. Audit atas Aset Tetap Berbasis ISA pada PT X oleh KAP Sukardi Hasan & Rekan. *Audit of Fixed Assets based on ISA on PT X by KAP Sukardi Hasan & Rekan*. Dibimbing oleh RINI RATNANINGSIH.

Perusahaan membutuhkan laporan keuangan. Laporan keuangan merupakan laporan yang dibuat oleh perusahaan dari pencatatan yang dihitung, digolongkan secara keseluruhan lalu diproses menjadi laporan keuangan yang digunakan perusahaan untuk digunakan oleh pihak yang berkepentingan dengan laporan keuangan tersebut. Seperti pemegang saham memerlukan laporan keuangan perusahaan yang dapat dijamin atau dipastikan kebenarannya guna mengambil keputusan dalam hal kepentingan investasinya.

laporan keuangan perlu menyajikan dengan benar aktivitas pembelian aset tetap dan penggunaan aset tetap, seperti pencatatan penyusutan aset tetap yang diakumulasikan, mencatat penambahan dan pengurangan aset tetap dan lain sebagainya. Aset Tetap digunakan perusahaan untuk melaksanakan aktivitas perusahaan ketika menghasilkan suatu barang seperti pada PT X menggunakan aset tetap sebagai alat yang digunakan dalam aktivitasnya.

Laporan tugas akhir ini menampilkan bagaimana laporan keuangan yang disajikan oleh PT X. Tahapan audit ini diawali dengan perikatan hingga tahap pelaporan audit yang dilakukan, pentingnya audit atas aset tetap, permasalahan pengakuan aset tetap dan lainnya.

KAP Sukardi Hasan & Rekan berdiri pada tanggal 24 April 2012 . KAP Sukardi Hasan & Rekan menyediakan jasa audit atas laporan keuangan, perencanaan pajak, review atas laporan keuangan dan pelatihan pajak kepada karyawan perusahaan profesional. Salah satu jasa yang diberikan oleh KAP Sukardi Hasan & Rekan adalah jasa audit atas laporan keuangan. PT X adalah salah satu klien KAP Sukardi Hasan & Rekan. Kedua pihak tersebut membuat perikatan untuk melakukan audit atas laporan keuangan PT RRN di tahun 2021.

Pengerjaan audit dilakukan KAP Sukardi Hasan & Rekan ke dalam empat tahapan yaitu tahap perikatan audit, tahap perencanaan audit, tahap pengujian audit dan tahap pelaporan audit. Tahap perikatan audit dimulai dengan adanya permintaan audit oleh PT X kepada KAP Sukardi Hasan & Rekan. Dengan adanya kesepakatan kedua belah pihak maka kegiatan audit bisa dimulai ditandai dengan dibuatnya Surat Perikatan Audit. KAP Sukardi Hasan & Rekan melakukan prosedur analitik dan pemahaman terhadap proses bisnis klien pada perencanaan auditnya. Proses lapangan auditor akan meminta data atau bukti audit yang mendukung atas kebenaran laporan keuangan yang disajikan oleh klien.

Kata kunci: Audit, Aset Tetap.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.